



Línea 13

EXTRAORDINARIO ANTES DEL 10

• Entre los pendientes que tiene el Congreso de la Ciudad y que eventualmente serían parte de un posible periodo extraordinario son: la designación de un Magistrado de la Quinta Sala del TSJ, la designación de alcaldes sustitutos de Benito Juárez e Iztapalapa, la tipificación de la violencia acida en el Código Penal local y la conclusión de la votación de la ratificación de la Fiscal General de Justicia de la CDMX. De acuerdo a la Coordinadora de Morena **Martha Avila**, el periodo extraordinario podría realizarse antes del 10 de enero, que es cuando vence el periodo para el que fue nombrada la actual fiscal. De acuerdo a la legisladora a Morena únicamente le faltan 4 votos para lograr los votos necesarios para la mayoría calificada.

NUEVOS RUMBOS

• La alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, dio a conocer que el próximo 15 de enero dará a conocer quiénes encabezarán una nueva organización política que eventualmente podría convertirse en un nuevo partido político. Sobre su futuro político, en conferencia de prensa señaló que ha recibido varias ofertas, pero que será hasta el 22 de enero cuando defina su futuro. "He recibido la invitación de distintos partidos políticos" adelantó, sin embargo, aclaró que todavía no ha tomado una determinación. "No he tomado una decisión final, quiero seguir escuchando a la gente, no quiero que me tachen de traidora, de desleal, quiero ser congruente", precisó. Entre los espacios que le han ofrecido una diputación federal o reelección en la alcaldía.

CIERRE TEMPORAL DE ESTACIÓN TEXTITLÁN

• El Sistema de Transportes Eléctricos (STE) de la Ciudad de México anunció el cierre temporal de la estación Textitlán del Tren Ligero a partir del miércoles 20 de diciembre. La medida se debe a la realización de obras de reparación en el puente peatonal ubicado sobre calzada de Tlalpan, en dicha estación de la red. A través de sus redes sociales, el STE informó que los trabajos de reparación se extenderán del 20 al 30 de diciembre, periodo durante el cual no se brindará servicio en la estación Textitlán. Se insta a los usuarios a tomar las precauciones necesarias durante este lapso.